

## ÉDUCATION : MONSIEUR LE MAIRE, DONNEZ LA PRIORITÉ AUX PRIORITÉS !

À l'heure où nous écrivons ces lignes, la fête d'inauguration du square Fackler est planifiée au 23 mars 2024. Cette inauguration marque la fin d'une rénovation nécessaire mais au détriment d'une rénovation plus urgente, celle de l'école Paul Langevin.

- Une modernisation du square était-elle nécessaire ? Oui.
- Était-elle prioritaire par rapport à l'école Langevin ? Non.

Notre projet prévoyait d'utiliser le square comme laboratoire extérieur de l'école en travaux afin de perturber le moins possible les enfants et respecter notre engagement de rénovation avant la fin du mandat en 2026.

Comme le dit l'adage, « les promesses n'engagent que ceux qui y croient » :

- La promesse du Maire : « Un mandat, une école ».
- La réalité est toute autre : l'école ne sera pas rénovée cette année, ni ce mandat.

Le Maire Mohamed Gnabaly est en fonction depuis 8 ans. En 2026, à la fin de son mandat, cela fera 10 ans. **En 10 ans, le Maire n'aura pas réussi à rénover l'école Paul Langevin.**

Rappelons une chose : les rénovations des écoles Bellil et Lurçat n'ont pas été des projets impulsés par le Maire Mohamed Gnabaly. Ces deux réalisations émanent de son prédécesseur Michel Bourgain.

Comme de nombreux parents, nous sommes inquiets. **Toute une génération d'enfants effectuera sa scolarité dans un cadre vétuste et en travaux. C'est INACCEPTABLE !**

Comme nous le disions le mois dernier, nous ne demandons pas au Maire de tout faire mais de faire ce pour quoi il a été élu. L'école Paul Langevin en faisait partie.

Les élu(e)s du groupe Vous Nous'île



Henry  
PEMOT



Drissya  
BOUBEKRI



Renaud  
CLARAC



Willy  
BERTRAND



@VousNousîle



[contact@vousnousile.fr](mailto:contact@vousnousile.fr)